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Betreff 
Schwimmöglichkeiten im ehemaligen Schwimmbad Neusser Straße  
- Einbringung eines Antrages der Ratsgruppe DIE LINKE vom 09.09.2021 - 
 
Beschlussentwurf 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Ratsgruppe DIE LINKE beantragt, im ehemaligen Schwimmbad Neusser Straße Schwimmög-
lichkeiten wiederherzustellen. 
 
 

Begründung 
 
Das Schwimmbad an der Neusser Str. hatte eine bedeutende soziale Funktion. Es bot den vielen 
Menschen in der Innenstadt Schwimmmöglichkeiten. Die Schulen in der Innenstadt konnten hier 
den Schwimmunterricht durchführen. Sportvereine nutzten die Schwimmbäder für ihre Veranstal-
tungen. Seit Schließung der Bäder gibt es dafür in der Innenstadt keinen Ersatz. Das Schwimmbad 
an der Neusser Str. war ein kulturhistorisches Denkmal von nationaler Bedeutung. Es galt einmal 
als schönstes Schwimmbad Deutschlands. 
 
Die Wiederherstellung des Schwimmbades kann nicht allein von der Stadt Krefeld geleistet wer-
den. Notwendig sind Förderungen aus Landes- und aus Bundesmitteln. Das "Heimatministerium" 
in NRW sieht "Heimat" auch in ihrer sozialen Bedeutung. Viele Beispiele zeigen die erfolgten För-
derungen einer Restitution von Gebäuden in ihrer ursprünglichen kulturellen und sozialen Funkti-
on.  Bundesmittel ermöglichen eine Förderung bei Bauwerken von nationaler Bedeutung. 
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Alle diese Möglichkeiten wurden bisher von der Stadtverwaltung nicht berücksichtigt. Das Architek-
tenbüro, das die Wiederherstellung von Schwimmmöglichkeiten untersuchen sollte, bekam nicht 
einmal den Auftrag, eine mögliche Öffnung des Freibades zu überprüfen. 
  
Hier besteht dringender und aktueller Nachholbedarf. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Basri Cakir 
Ratsgruppe DIE LINKE 
 
 
 
 
 
 
 


